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An active teacher, adjudicator, lecturer, recorded artist, and published author, Mary is internationally respected for her wide-ranging 
work as flutist and teacher of flute, instructor of pedagogy and general musicology, and expert in all levels of repertoire for flute.  

With the Victoria Conservatory of Music, Camosun College, and her own Piccolino Studio, she boasts a thriving studio and classrooms 
of students at all ages and stages of musical interest.  She is a regular performer with the Victoria Symphony on flute, piccolo and 
alto flute.  On a wide range of Vancouver Island, national, and international stages she performs chamber, solo, and small orchestra 
music including early music on traverso, new and wet-ink music, jazz-crossover, and the classical repertoire for the flute family.  Mary 
is in demand as lecturer and writer on topics of music for general, novice, and specialist musician groups, and regularly speaks for 
traditional classrooms, pre-concert lectures, lecture-recitals, and music-tourism.  Through all this music, Mary jealously reserves some 
measure of time to indulge her loves of travel, church musicianship, cooking, knitting, quilting and other textile arts.  She earned her 
B.Mus. in Flute Performance and Music Education and M.Mus. in Flute Performance degrees from the University of Michigan, and a 
Ph.D. in Musicology from the University of Victoria, specializing in the pedagogy and performance practice of the flute performer/
teachers at the Paris Conservatoire during the 19th and early 20th centuries.

Find out more about Mary and her teaching at www.marybyrneflute.ca

Hear selected performances given by Mary on https://soundcloud.com/marybyrneflute
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Enseignante active, juge, conférencière, artiste enregistrée et auteure publiée, Mary est reconnue internationalement pour son travail 
varié en tant que flûtiste et pédagogue, professeure de pédagogie et de musicologie générale, ainsi qu’experte en répertoire pour flûte 
de tous niveaux.  

Aux Victoria Conservatory of Music, Camosun College et dans son propre studio, « Piccolino Studio », elle dirige un studio et anime 
des classes avec succès pour des élèves de tous âges et niveaux d’intérêt musical.  Elle se produit régulièrement avec l’orchestre 
symphonique de Victoria où elle joue de la flûte, du piccolo et de la flûte alto.  Sur une grande variété de scènes sur l’île de Vancouver, 
au Canada et à l’international, elle interprète de la musique de chambre, des pièces pour soliste et des œuvres pour petit orchestre, 
y compris de la musique ancienne sur traverso, des œuvres contemporaines inédites, des pièces en fusion jazz et appartenant au 
répertoire classique pour la famille des flûtes.  Mary est invitée à titre de conférencière et auteure sur des sujets liés à la musique, 
s’adressant aussi bien aux musiciens novices qu’aux spécialistes. Elle intervient régulièrement dans des classes traditionnelles, des 
conférences préconcerts, des récitals-conférences et des événements liés au tourisme musical.  Au milieu de toutes ces activités 
musicales, Mary s’efforce de consacrer du temps à ses autres passions : les voyages, la musique liturgique, la cuisine, le tricot, le 
patchwork et autres arts textiles.  Elle a obtenu son B.Mus. en interprétation de la flûte et en éducation musicale ainsi que son M.Mus. 
en interprétation de la flûte à l’Université du Michigan, puis un doctorat en musicologie à l’Université de Victoria. Ses recherches 
portent sur la pédagogie et l’interprétation des flûtistes-professeurs du Conservatoire de Paris au XIXe et au début du XXe siècle.

Pour en savoir plus sur Mary et son enseignement, visitez : www.marybyrneflute.ca

Vous pouvez écouter certaines de ses prestations à l’adresse suivante : https://soundcloud.com/marybyrneflute 
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